

Teitelbaum y la "Volodia" de Cristal

EL 21 de enero, COMITÉ TA. Nació en Tel Aviv el menor de los tres hijos del matrimonio entre el ex ministro de Defensa de Israel, el general David Teitelbaum, y su esposa, la ex diputada y ex ministra de Salud, la doctora Yael Teitelbaum.

El pequeño Teitelbaum fue bautizado en la Sinagoga Oficial de Tel Aviv con el nombre de Avi (Avraham) Teitelbaum, en honor al rabino Avraham Teitelbaum, fundador de la sinagoga ortodoxa Chabad Lubavitch de Tel Aviv. El nombre Avi es una abreviación de Avraham, que es el nombre del patriarca que fundó la religión judía en Egipto y que es el nombre de su bisabuelo, el rabino Avraham Teitelbaum, fundador de la sinagoga ortodoxa Chabad Lubavitch de Tel Aviv.

La ceremonia fue presidida por el rabino Asher Lichtenstein, rabino jefe de Tel Aviv, y participaron en ella el presidente de Israel, Shimon Peres, el primer ministro Benjamin Netanyahu, el ministro de Relaciones Exteriores, Avigdor Lieberman, y el ministro de Defensa, Ehud Barak, así como el rabino Avraham Teitelbaum, autoridad máxima de la religión judía en Israel. La ceremonia se realizó en la sinagoga ortodoxa Chabad Lubavitch de Tel Aviv.

Así pues, la familia Teitelbaum, que pertenece a las principales familias judías de Tel Aviv, el primer ministro y el presidente de Israel, así como el ministro de Relaciones Exteriores, Avigdor Lieberman, y el ministro de Defensa, Ehud Barak, están todos de acuerdo en que el nombre del menor sea Avi, que significa Avraham Teitelbaum, fundador de la sinagoga ortodoxa Chabad Lubavitch de Tel Aviv.

Al finalizar la fiesta familiar, que tuvo lugar en la sinagoga Chabad Lubavitch de Tel Aviv, el presidente de Israel, Shimon Peres, se dirigió a los invitados y les dijo: «Ayer, el Dr. Avigdor Lieberman, que es un gran hombre, me pidió que le diera su bendición para que su nieto se llame Avraham Teitelbaum. Yo le dije que no tenía problema alguno con que su nieto se llamara Avraham Teitelbaum, pero que prefería que se llamara Avraham Teitelbaum, que es el nombre de mi nieto». Y el presidente de Israel, Shimon Peres, respondió: «Por supuesto, lo siento mucho, pero el Dr. Avigdor Lieberman es un gran hombre, y yo respeto su decisión».

Teitelboim y la "Volodia" de cristal [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teitelboim y la "Volodia" de cristal [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)